

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan data yang telah disajikan pada bab terdahulu dari hasil penelitian dan analisis data dirumuskan simpulan sebagai berikut:

1. Strategi pembelajaran aktif pada mata pelajaran Aqidah Akhlak di MTs Raudhatul Amin Kecamatan Dusun Hilir Kabupaten Barito Selatan yaitu perencanaan pembelajaran yang dibuat oleh guru seperti merumuskan tujuan pembelajaran, menentukan bahan, menentukan strategi dan menentukan media yang sudah ditera dalam rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP). Penerapan strategi pembelajaran aktif yang digunakan guru dalam proses pembelajaran Aqidah Akhlak sudah terlaksana sesuai dengan tahapan-tahapan pelaksanaan strategi pembelajaran aktif dengan tercapai tujuan pembelajaran, keaktifan guru dengan peserta didik terjalin baik dalam proses pembelajaran dan minat belajar peserta didik ikut serta berperan dalam proses pembelajaran. Guru menggunakan strategi pembelajaran aktif seperti strategi (*Card Sort, Reading Aloud, True or False, Team Quiz dan Snowballing*). Kegiatan akhir meliputi menyimpulkan bersama materi pelajaran yang disempurnakan dengan melakukan evaluasi lanjutan.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi strategi pembelajaran aktif pada mata Aqidah Akhlak di MTs Raudhatul Amin Kecamatan Dusun Hilir Kabupaten

Barito Selatan adalah faktor guru, yang dilihat dari latar belakang guru yang sesuai dan pengalaman mengajar guru Aqidah Akhlak selama kurang lebih 4 tahun. Faktor siswa, yang dilihat dari minat dan perhatian siswa. Faktor sarana dan prasarana, yang dapat dilihat bahwa cukup memadai untuk membantu dalam proses pembelajaran.

B. Saran-saran

1. Kepada kepala Madrasah diharapkan lebih memotivasi guru untuk menggunakan model, strategi dan metode yang bervariasi dalam pembelajaran, memberikan bimbingan dan pengarahan kepada guru dan peserta didik agar suasana pembelajaran di sekolah selalu kondusif, aktif dan minat belajar peserta didik terus meningkat.
2. Kepada peserta didik, hendaknya bisa mengikuti seluruh proses pembelajaran dengan baik, mengeluarkan daya kreativitas yang ada pada diri serta berusaha dan jangan berhenti untuk mencari ilmu guna membangun kemampuan berpikir yang kreatif, inovatif dan berdaya guna.